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Novo pedido de CP mira Daniel
Denúncia solicita investigações de supostos crimes da gestão contra a saúde pública P2
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Devolução de multas de radares desativados será avaliada

Exportações têm 
melhor resultado 
em Marília desde 
o ano de 2022 P3

Tema é assunto de requerimento de autoria do presidente da Câmara de Marília, Eduardo Nascimento P8
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‘Escola de Beleza’ 
chega a Queiroz e 
capacita mulheres 
no município P2

QUALIFICAÇÃO

Floradas de ipês 
invadem bairros 

de Pompeia

TEMPORADA

Obras estão 
em fase fi nal

Ampliação de Emef em Queiroz 
está mais próxima da conclusão, 
anunciam prefeito Walter Rodrigo 
da Silva e a vice Wayna Rosana P7

INVESTIMENTOS
Pompeia abre licitações 
para reforma do Cras e 
transporte de alunos

Segundo os editais publicados, são estimados 
investimentos de R$ 152 mil e R$ 1 milhão P5
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Árvores de flores rosadas já colorem as ruas da 
cidade, como na avenida dos Expedicionários P7
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Novo pedido de CP denuncia suposto 
crime contra saúde pública em Marília

Um novo pedido de aber-
tura de CP (Comissão Pro-
cessante), por improbidade 
administrativa, foi aberto 

contra o atual prefeito de Ma-
rília, Daniel Alonso (PL). Na 
denúncia, é solicitada a inves-
tigação de possíveis crimes 
praticados pela gestão contra 
a saúde pública, má gerência 

Moradoras de Queiroz recebem curso 
gratuito de capacitação profi ssional

Moradoras de Queiroz con-
cluíram, no último dia 14 de 
junho, o curso de cabeleireiro 
do Projeto Escola de Beleza, 
oferecido pelo Programa Escola 
de Qualifi cação Profi ssional da 
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Humano, idealizado 
pelo Fundo Social de São Paulo.

De acordo com a prefeitura, 
o curso ministrado pela cabelei-
reira Tamara Barreto Sampaio 
começou em 13 de maio e teve 
30 dias de duração. Agora, cerca 
de 20 mulheres possuem qualifi -

cação profi ssional para atuar na 
área, com certifi cado.

“O programa tem como ob-
jetivo proporcionar a inclusão 
social e dar oportunidades no 
mercado de trabalho à popula-
ção em situação de vulnerabi-
lidade social”, ressalta o Poder 
Executivo.

Larissa Bastos

de repasses federais à ESF (Es-
tratégia Saúde da Família) e 
contratação de gerenciamen-
to do programa sem acordo 
firmado entre as partes.

Protocolada por Ademar 
Aparecido de Jesus, a propo-
sição destaca que a Instituição 
Gota de Leite, vencedora do 
Chamamento Público núme-
ro 012/2021, vem realizando 
a gestão dos postos de saúde 
sem assinatura do contrato de 
serviço, que teve seu objeto 
adjudicado, com publicação 
no Domm (Diário Oficial do 
Município de Marília), em 20 
de setembro de 2023.

Apesar da divulgação, no 
site da prefeitura, a licitação 
ainda consta como aberta, de-
monstrando que o processo 
ainda não foi finalizado pelo 
município.

Sendo assim, a instituição 
viria, nos últimos meses, re-
alizando a gestão do progra-
ma de forma irregular, o que 
poderia causar a perda de re-
cursos advindos do governo 
federal para a saúde primária 

de Marília.
“Diversas vezes, [...] foram 

relatados falta de medicamen-
tos e precariedade no atendi-
mento aos pacientes e acom-
panhantes, inclusive, faltando 
até mesmo copos descartáveis 
para o consumo de água em 
dias de calor extremo”, consta 
no documento.

“O prefeito está conduzin-
do Marília ao caos em todas 
as áreas, empurrando dívidas 
e parcelamentos para gestões 
futuras, o que agravará ainda 
mais o presente quadro pelo 
qual passamos”, afirma o de-
nunciante.

Por fim, o munícipe solici-
ta o encaminhamento de uma 
cópia do requerimento para 
a Polícia Federal, Ministério 
Público Federal, Gaeco (Gru-
po de Atuação Especial de Re-
pressão ao Crime Organizado 
de São Paulo), Ministério Pú-
blico Estadual e Tribunal de 
Contas do Estado.

A proposição deve ser 
analisada pela Casa Legislati-
va nos próximos dias.

Divulgação

Assessoria de Imprensa

Denunciante diz que o prefeito estaria ‘conduzindo Marília ao caos em todas as áreas’
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Vendas externas de produtos marilienses apresentaram crescimento até maio

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br

Exportações marilienses têm melhor 
resultado até maio desde ano de 2022

As exportações marilienses 
atingiram o melhor resultado 
até maio desde o ano de 2022. 
Segundo dados do Comex Stat, 
sistema ofi cial para a extração das 
estatísticas do comércio exterior 
brasileiro de bens, ligado ao Mi-
nistério do Desenvolvimento, In-
dústria, Comércio e Serviços, as 
vendas externas de Marília soma-
ram US$ 19,7 milhões (R$ 106,9 
milhões) até o quinto mês do 
ano. Esse valor é 7% superior ao 
registrado no mesmo período do 
ano anterior (US$ 18,4 milhões) e 
13% maior no comparativo com 
2022 (US$ 17,3 milhões).

Em 2024, o mês com o maior 
volume de vendas para o exterior 
foi janeiro, com US$ 4,9 milhões, 

seguido por maio, com US$ 4 
milhões. O menor montante foi 
obtido em fevereiro, com US$ 3,1 
milhões. Já no ano passado, maio 
apresentou o melhor resultado, 
com US$ 5 milhões e janeiro o 
pior, com US$ 2,6 milhões.

As informações extraídas do 
Comex Stat mostram ainda que 
entre os produtos mais enviados 
ao exterior estão das indústrias 
alimentícias, de confeitaria sem 
cacau, produtos das indústrias de 
bolachas e biscoitos, artigos e apa-
relhos ortopédicos, construções 
pré-fabricadas e amendoins não 
torrados e nem de outro modo co-
zidos, descascados ou triturados. 

Já as importações apresenta-
ram uma redução entre os com-
parativos de 2023 e 2024. Até o 
quinto mês deste ano somaram 

US$ 19 milhões (R$ 103,6 mi-
lhões), volume 2% menor que em 
2023. Os itens mais adquiridos 
pelos marilienses são peixes fres-
cos ou refrigerados, exceto os fi -
lés de peixe, outras frutas de casca 
rija, frescas ou secas, mesmo sem 
casca ou peladas.

BALANÇA /Com os resulta-
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dos das exportações e das impor-
tações até maio, o saldo da balança 
comercial mariliense fi cou em 
US$ 594,3 mil (R$ 3,2 milhões), 
superior ao registrado no mesmo 
período de 2023, que fi cou nega-
tivo em US$ 1,1 milhão. Naquele 
ano, as exportações somaram US$ 
18,4 milhões e as importações 
US$ 19,5 milhões.

Valor da publicação: R$ 252,00. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Pompeia participa de seminário que 
debate políticas públicas para famílias

Pompeia esteve presente, 
com a Secretaria da Família, no 
Seminário Internacional “Fa-
mília e Políticas Públicas”, rea-
lizado recentemente em Osasco 
(SP). Entre os temas debatidos 
no evento estavam “O lugar das 
famílias nas políticas públicas”, 
“Família e Trabalho” e “Paren-
talidade e prevenção: pesquisa e 
boas práticas”.

Uma das mesas redondas 
do evento, que abordou o pro-
grama “Famílias Fortes”, teve 
a participação da secretária da 
Família de Pompeia, Cláudia 
Gomes Bento. Ela falou sobre 
o funcionamento do programa 
no município, que vem forta-
lecendo vínculos e o relacio-

namento entre pais e fi lhos. 
“Pompeia vem sendo notada 
pelas parcerias e o trabalho 
realizado. Há uma união na-
cional para trabalharmos com 
a família, a estrutura primária. 
Um olhar especial para as ne-
cessidades das famílias. Apren-
demos muito nesse evento e os 
resultados serão sentidos em 
Pompeia, com o fortalecimen-
to dos programas já existentes 
e a aplicação de novas ações”, 
comenta a secretária em mate-
rial divulgado pela assessoria 
de imprensa da prefeitura.

O seminário contou com a 
participação de especialistas 
dos Estados Unidos, do Uru-
guai, do Brasil e de universida-
des como a USP (Universida-
de de São Paulo) e da Unifesp 

(Universidade Federal de São 
Paulo), além de reunir gesto-
res públicos, representantes de 
organizações da sociedade civil 
e acadêmicos de vários estados 
e países. Segundo a Prefeitura 
de Osasco, os objetivos foram 

Assessoria de Imprensa

Assessoria de Imprensa

Representantes da Secretaria da Família

consolidar e divulgar a atuação 
em prol do desenvolvimento 
das famílias com base em evi-
dências científi cas. 

Além de participarem do 
evento, as servidoras da pasta 
de Pompeia visitaram a Secre-
taria da Família de Barueri e 
conheceram os programas rea-
lizados no município, fazendo 
ainda a troca de experiências 
sobre o “Famílias Fortes”, que 
é desenvolvido em Pompeia 
desde 2022.  Conforme a Pre-
feitura de Pompeia, a agenda 
desenvolvida já rende frutos 
e em breve a Secretaria da Fa-
mília abrirá novas turmas para 
programas de fortalecimento 
familiar, além de prosseguir 
com as ações em parceria com 
a Educação, a Saúde e o Social.

Ponte do Córrego da Jacutinga é 
reforçada e acesso está liberado

A ponte do Córrego da Ja-
cutinga, em Pompeia, já teve 
o acesso liberado. Na semana 
passada, o local teve que ser 
interditado para reforço na es-
trutura da ponte, após a pas-
sagem de uma máquina rural 
com excesso de peso e também 
de tamanho. 

Conforme o município di-
vulgou em nota, a equipe da 
prefeitura atuou intensamen-
te na desmontagem da antiga 
estrutura e na construção de 
uma mais reforçada, com ma-
deiras novas. O local foi inter-
ditado por seis dias, mas mo-
toristas puderam utilizar os 
acessos das estradas da Cen-
tral, Cruzinha, além da Ponte 
do Ipiranga. 

ESPORTES /Com foco na 
educação e recreação através 
do esporte, as Escolinhas da 
Prefeitura de Pompeia ofere-

cem aulas esportivas gratuitas 
para as crianças e adolescentes 
com o futsal, vôlei, basquete, 
futebol minicampo e o futebol 
em campo oficial. 

As aulas são totalmente 
gratuitas e as inscrições para 
novos alunos podem ser feitas 
na Arena de Esportes e Even-
tos de segunda a sexta, das 8h 
às 17h, com o preenchimento 
da ficha pelos responsáveis 
pelas crianças e adolescentes.

Redação O DIA

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

Ponte rural teve a estrutura reforçada
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Pompeia abre licitações para reforma 
do Cras e transporte de estudantes

A Prefeitura de Pompeia 
publicou a abertura de procedi-
mento licitatório que visa a con-
tratação de empresa para refor-
ma e ampliação do Cras (Centro 
de Referência da Assistência So-
cial) “José Rodrigues de Carva-
lho”, no bairro Flândria.

De acordo com o edital, se-
rão investidos R$ 152.104,52 
para construção de garagem e 
melhorias na infraestrutura, al-
venaria de vedação, cobertura, 
pisos interno e externo, pintura 
e instalações elétricas.

O prazo para envio de pro-
postas termina em 28 de junho. 
Após a contratação da empresa 
vencedora, a previsão é que a 
obra seja iniciada em até cinco 

dias úteis após a emissão da or-
dem de serviço.

O edital prevê ainda que a 
prestadora do serviço deverá 
concluir a obra em até 90 dias e 
fornecer garantia de cinco anos. 
Ou seja, a reforma deve ser fi na-
lizada ainda este ano.

TRANSPORTE /A prefei-
tura também abriu processo 
licitatório para contratação de 
empresa que realizará o trans-
porte de cerca de 200 alunos 
de escolas públicas municipais 
e estaduais residentes na zona 
urbana do município.

A contratada deverá forne-
cer veículos, motoristas e mo-
nitores, seguro, combustível, 
manutenção e demais custos. 
O investimento é estimado em 

R$ 1.030.548,00 para viagens 
diárias de ida e volta no traje-
to casa/escola e escola/casa de 
estudantes da Emef Carmelino 
José Dalsenter, Emef de Pom-
peia, Projeto Tempo Integral e 
Senai/Fatec.

O cadastro das propostas 

será encerrado em 27 de ju-
nho, às 8h. O edital determina 
12 meses de contrato inicial de 
prestação de serviços, com pos-
sibilidade de prorrogação.

Mais informações sobre am-
bas as licitações estão disponí-
veis em pompeia.sp.gov.br.

Assessoria de Imprensa

Pompeia vai reformar e ampliar Cras; alunos terão transporte gratuito na cidade

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Convênio do Novo PAC assinado
A Prefeitura de Marília assi-

nou, na manhã desta terça-feira, 
dia 18, convênio com o Minis-
tério da Educação do governo 
federal, por meio da Caixa Eco-
nômica Federal, permitindo a 
liberação de R$ 5,7 milhões para 
a construção de uma unidade es-
colar da rede municipal de ensi-
no. Os recursos são oriundos do 
Novo PAC (Programa de Acele-
ração do Crescimento). 

Conforme material da asses-
soria de imprensa do município, 
a nova Emei (Escola Municipal de 
Educação Infantil) deve ser cons-
truída na região Oeste da cidade, 
para atender famílias residentes 
dos bairros José Martinez, Fi-
renze e adjacentes. A escola deve 
ter capacidade para atender 188 
crianças, em período integral, na 
faixa etária de quatro meses a três 
anos de idade. O objetivo, ainda 

Improbidade
Editorial

Mais um pedido de 
abertura de CP (Comissão 
Processante) foi protoco-
lado na Câmara de Marília 
contra o atual prefeito, Da-
niel Alonso (PL). Desta vez, 
há denúncia sobre suposta 
improbidade administativa 
em assuntos referentes à 
Saúde do município. 

Segundo o documento, 
possíveis crimes podem ter 
sido cometidos pela “má 
gerência” dos repasses fe-
derais ao programa de ges-
tão dos postos de saúde da 
cidade, conhecido atual-
mente como ESF (Estraté-
gia Saúde da Família).

A vencedora da licitação 
que prevê o gerenciamento, 
Gota de Leite, estaria rea-
lizando os trabalhos sem 
contrato assinado desde o 
ano passado. 

segundo o texto, é proporcionar 
melhores condições às mães tra-
balhadoras e reduzir as desigual-
dades sociais.

A assinatura do convênio foi 
realizada no gabinete do prefeito 
Daniel Alonso (PL) e contou com 
as presenças do chefe de gabinete, 
Levi Gomes de Oliveira, secretário 
municipal de Planejamento Eco-
nômico, Fábio Fernandes, diretor 
de convênios, Rafael dos Santos 
Chacon, e dos representantes da 
Caixa Econômica Federal, Sérgio 

Amadeo (gerente de fi lial), José 
Orlando Garla (superintendente 
executivo de governo) e Guilher-
me Ferraz (superintendente de fi -
lial para assuntos de governo).

Noticiado com exclusividade 
pelo O DIA em março deste ano, 
Marília ainda deve ser benefi cia-
da com recursos para construção 
de uma UBS (Unidade Básica de 
Saúde) e de um Caps (Centro de 
Atenção Psicossocial), cujos va-
lores e outras informações ainda 
não foram anunciados.

Assinatura do convênio foi realizada nesta terça-feira, dia 18, na Prefeitura de Marília

 Ramon Barbosa Franco

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Ampliação de escola municipal está em 
fase fi nal, anuncia prefeito de Queiroz

Por meio de vídeo publica-
do nas redes sociais, o prefeito 
de Queiroz, Walter Rodrigo da 
Silva, e a vice-prefeita, Way-
na Rosana, anunciaram que as 
obras de ampliação das salas 
da Emef (Escola Municipal de 
Ensino Fundamental) “João 
Assunção Lopes Dão” estão em 
fase fi nal de execução. Os tra-
balhos tiveram início no ano 
passado e a previsão, de acor-
do com o Executivo, é que as 
intervenções sejam concluídas 
no segundo semestre de 2024.

O valor total da obra é de R$ 
599.461,74, com investimentos 
próprios da prefeitura, além de 
repasse do governo federal. O 
objetivo é ampliar a unidade 

com quatro novos ambientes, 
entre salas de aula, biblioteca e 
laboratório de informática. 

“Os investimentos na Edu-
cação não param. É um dos pi-
lares mais importantes da nos-
sa gestão e que recebe muitos 
investimentos. Crianças bem 
assistidas, professores capaci-
tados, material didático, uni-
forme e merenda de qualida-
de. Ou seja, estamos cuidando 
muito bem do nosso futuro, 
que são nossas crianças”, afi rma 
Walter Rodrigo. 

ALFABETIZAÇÃO /A 
Educação de Queiroz inclusi-
ve ganhou destaque nacional 
recentemente. Conforme o O 
DIA noticiou, levantamento 
do Inep (Instituto Nacional de 

Estudos e Pesquisas) revelou 
que a rede municipal de ensi-
no da cidade conquistou 94,2% 
no índice de alfabetização na 
avaliação do programa fede-
ral Criança Alfabetizada, com 

base no ano de 2023.
A meta atingida fi cou bem 

acima da nacional, de 56%, e da 
estadual, de 52%. Entre as cida-
des paulistas, Queiroz fi cou em 
21º lugar.

Assessoria de Imprensa

Emef ‘João Assunção Lopes Dão’ passa por  nalização de obras para novas salas

Começa a temporada de floradas dos ipês em Pompeia
Larissa Bastos

O mês de junho marca o 
início do inverno e, com ele, 
o começo da temporada de 
fl orada dos ipês. Em Pom-
peia, as árvores de fl ores 
rosadas já desabrocharam e 
colorem as ruas da cidade, 
como na avenida dos Ex-
pedicionários e em outros 

pontos do município.
Entre julho e agosto, será a 

vez da fl orada dos ipês-amare-
los. A temporada, por fi m, de-
verá terminar entre setembro e 
outubro, com as fl ores dos ipês-
-brancos, que têm vida mais 
curta - de um a dois dias.

Típico do cerrado, a árvore 
é uma das mais populares nas 
áreas urbanas e rurais do Brasil. 

Assessoria de Imprensa

Ipê-rosa já embeleza Pompeia e pode ser visto em diversos pontos da cidade
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Requerimento solicita a devolução 
de multas por radares desinstalados

O presidente da Câmara Mu-
nicipal de Marília, Eduardo Nas-
cimento (Republicanos), apre-
sentou um requerimento que 
solicita estudos para a devolução 
do dinheiro arrecadado com 
multas provenientes dos radares 
desativados nas avenidas Santo 
Antônio e Castro Alves. 

A decisão da Prefeitura de 
Marília de desligar e desinstalar 
esses equipamentos foi ampla-
mente divulgada na mídia local e 
Nascimento argumenta que seria 
justo reembolsar os munícipes 
autuados por esses aparelhos.

“Se a prefeitura realizou es-
tudos técnicos para a retirada 
dos radares, é justo que o povo 
seja reembolsado pelas multas 

aplicadas nesses locais. Se os 
estudos indicaram que os ra-
dares não eram necessários, a 
população lesada deve ser res-
sarcida”, afi rma o vereador.

O requerimento sublinha 

que inúmeros cidadãos foram 
penalizados com multas decor-
rentes desses “pardais” de trân-
sito, o que teria gerado a arre-
cadação de milhões de reais aos 
cofres públicos.

Além disso, Nascimento re-
velou que está investigando se 
os radares desativados foram 
transferidos para outros locais 
na cidade. “Recebemos denún-
cias de munícipes que disseram 
que estes equipamentos serão 
instalados na avenida República 
e na avenida João Martins Co-
elho. Caso seja procedente, ire-
mos fi scalizar e investigar se são 
os mesmos radares desativados. 
Essa administração quer tentar 
enganar o povo, mas todos en-
tendem que essa jogada foi elei-
toreira e não deu certo. Estamos 
atentos a isso e vamos defender a 
população desse abuso de rada-
res”, conclui.

O requerimento deve ser 
votado pela Casa Legislativa de 
Marília nos próximos dias.

Divulgação

Documento é de autoria do presidente da Câmara de Marília, Eduardo Nascimento


